

## Amsham

### **Der FC Amsham hat einen neuen Vorstand**

In seiner jüngsten Generalversammlung hat der FC Amsham seine Vorstandschaft neu gewählt. Nach 8 Jahren im sicher nicht immer leichten Amt haben 1. Vorstand Martin Nagl und Abteilungsleiter Andreas Santner ihr Ämter niedergelegt. Ebenfalls schieden auf eigenen Wunsch die bisherigen Beisitzer Hartmut Hofbauer, Günter Bruckmeier sen. und Gottfried Simmet aus dem bisherigen Vorstand aus. Der 2. Vorstand Max Kirschner sprach den Ausscheidenden den Dank der Vorstandschaft und des gesamten Vereins für die doch über einige Jahre bisher geleistete, erfolgreiche Arbeit aus. Hierfür erhielt der bisherige Vorstand nicht nur Applaus, sondern anschließend auch eine einstimmige Entlastung für seine bisherige Tätigkeit. Unter Leitung von Bürgermeister Hermann Etzel wurde sodann als neuer 1. Vorsitzender Benjamin Nagl gewählt, sowie als Abteilungsleiter Fußball Florian Beinlich. Etzel wünschte den Neuen im Vorstand Glück und stets eine gute Hand. Er dankte den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern für ihre bisherige Arbeit für den Verein selbst und auch für den Einsatz für das Vereinsleben in der Gemeinde insgesamt. Er sehe den FCA wieder gut aufgestellt und wünschte alles Gute für die Zukunft.

Vorstandsmitglieder:

Benjamin Nagl (1. Vorstand), Max Kirschner (2. Vorstand), Karlheinz Winklbauer (Schriftführer), Fritz Gelhart (Kassier)Günther Bruckmeier (Jugendleiter), Florian Beinlich (AL Fußball), Beisitzer: Fabian Gelhart, Daniel Jetzinger, Karl Hofbauer, Florian Schmid, Markus Hehberger, Franz Maier, Andreas Lindinger, Dieter Jungbauer

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel



Der scheidende Vorstand Martin Nagl (Mitte re.) und sein neu gewählter Nachfolger Benjamin Nagl (in Rot)